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Verkehrsausschuss stimmt zu 

Erfolgreiche Petitionen für Außenbahnsteige in 

Puchheim und Eichenau 

 

Der Verkehrsausschuss im Bayerischen Landtag hat heute der Petition zum 

uneingeschränkt barrierefreien Ausbau der Bahnhöfe Leienfelsstrasse bis 

Eichenau mit S-Bahn-Außenbahnsteigen (BV.0402.18) und der Petition zum 

barrierefreien Ausbau des Bahnhofs Puchheim (BV0343.18) zugestimmt. Mit 

diesen Voten stellt sich der Verkehrsausschuss klar gegen die Pläne der 

Deutschen Bahn. Schon im Vorfeld hatte sich der Stimmkreisabgeordnete für 

Fürstenfeldbruck-Ost Benjamin Miskowitsch zusammen mit seinem 

Landtagskollegen Josef Schmid (Stimmkreis 106 München-Pasing) bei einem 

Ortstermin für die beiden Petitionen stark gemacht. Josef Schmid war heute im 

Verkehrsausschuss Berichterstatter zu den beiden Petitionen. 

 

„Der 4-gleisige Ausbau der S4 zwischen Pasing und Eichenau im Zuge des 

Deutschlandtakts erfordert auch einen Umbau der Bahnhöfe“ so Miskowitsch, 

„bisher plant die Deutsche Bahn für diese Strecke innliegenden Bahnsteigen. 

Die beiden heute berücksichtigten Petitionen zeigen, dass diese Pläne nicht 

vollständig barrierefrei sind.“ Innenliegende Bahnsteige sind für Behinderte, 

Senioren oder Eltern mit Kinderwägen nur über einen Aufzug zu erreichen. 
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„Und wenn der außer Betrieb ist, ist es für diese Menschen eine Katastrophe“, 

erklärt Miskowitsch. 

 

Vom 4-gleisigen Ausbau der Strecke sind auch die Bahnhöfe Leienfelsstraße 

und Aubing in München betroffen, die Deutsche Bahn benötigt eine 

einheitliche Streckenführung an allen Bahnhöfen. „Diese Haltestellen werden 

dann auch barrierefrei, wenn die Deutsche Bahn die heutigen Beschlüsse des 

Verkehrsausschusses umsetzt“, so Miskowitsch, „und Letzteres erwarte ich.“ 

 

 

 


